

Mes réflexion sur la condition féminine en France au XIXe siècle

Avant d'analyser la situation des femmes françaises au XIXe siècle, il nous faut avoir une certaine pré-connaissance du contexte historique de l'époque. Comme nous le savons tous, en tant qu'étoile la plus brillante dans l'histoire humaine de libérer l'instinct et de chercher la *Nature*, Les Siècle des Lumières ont aidé à renverser l'autocratie féodale, certaines representant comme Rousseau prônent la nature humaine, ils pensaient que l'instinct humaine ne doit pas influencer par la société , ni l'art ou la culture. En surface, après l'établissement de nombreux de loi, le pouvoir du peuple a été considérablement renforcé, mais en fait, les femmes ne sont pas devenues encore la partie 'Peuple' , autrement dit, elles n'ont rien le statut juridique.

Selon la texte, la description par Maupassant. On peut voir plusieurs carateristiques de statut féminin et de la société française de l'époque. D'une part, l'autorite paternelle reste le thème principal de la société, le pere de la famille est le centre de puissance, sa fille n'est qu'une marchandise pour le statut social. D'un autre coté, meme si ce baron est un fervent partisan du rousseauisme, son éducation fermée pour sa fille abandonne toujours l'idée centrale de Rousseau de poursuivre la nature. En conclusion, le statut des femmes reste faible et l'égalité dans la Déclaration des droits de l'homme ne profite toujours pas aux femmes